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Tradicionalmente, se celebraba una Asamblea y se difundían los informes de las 
actividades de la organización durante el año previo. Lamentablemente, estas 
actividades no se han celebrado durante varios años por varias circunstancias. En 
esta Asamblea se trata de recuperar la previa periodicidad e informar sobre el estado 
de la asociación.  

Las actividades de la asociación durante este periodo han tratado de dar los 
servicios básicos de los miembros y de la organización, siendo las más relevantes 
las que siguen: 
• Luis Miguel Pinho, miembro de Ada-Spain, está integrado en el Board de 

AdaEurope, en el puesto de Member at Large. 
• La representación española participa sistemáticamente en el International 

Conference on Reliable Software Technologies. Por ejemplo, en la conferencia 
celebrada el año 2019 se contó con cuatro artículos en las regular sessions. 
Además, varios miembros de AdaSpain han formado en los comités de 
organización. 

• La Universidad de Cantabria está organizando la International Conference on 
Reliable Software Technologies 2021, dirigidos por Michael González, Javier 
Gutiérrez y Mario Aldea. Esta conferencia está programada para los 7-10 de 
junio, como la forma de un evento virtual. 
Estos organizadores trataron de organizar la conferencia en 2020, pero la 
pandemia impidió su celebración. 

• Dos miembros de AdaSpain son censores de las cuentas de AdaEurope 
• La asociación ha continuado su participación en los trabajos de estandarización 

del lenguaje, mediante la contribución de varios miembros de la asociación en el 
grupo de trabajo sobre Ada en el seno de AENOR para enlazar con el ISO/IEC 
JTC1/SC22/WG9. 

• Difundir las revistas a los asociados 
• Mantenimiento la tesorería de la asociación. 

Quiero agradecer a todos los miembros de la Junta su trabajo para hacer que esta 
Asociación continúe siendo un foro para la difusión del lenguaje Ada y de las 
tecnologías de software fiable. Igualmente, quiero agradecer a todos los socios que 
han participado voluntariamente en actividades relacionadas con la promoción y el 
desarrollo técnico de Ada, pues constituyen el motor fundamental de la asociación.


